

# L'ascenseur

Soyez certain que votre conscience va s'éveiller chaque jour davantage. Vous capterez de plus en plus la Lumière et l'Amour Universel, à l'unique condition de ne pas être en permanence préoccupé, perturbé, dans la non confiance, dans le doute, dans les peurs. Si vous arrivez à installer cette sérénité en vous, vous acquerrez une plus grande force, une plus grande lumière que percevront et ressentiront ceux qui vous entourent.

Il faut aussi que vous sachiez ceci : A partir du moment où vous serez capable de rayonner cette Lumière et cet Amour, les personnes qui se trouveront auprès de vous se transformeront. A votre contact, ils se ré-harmoniseront et vous les aiderez dans leur souffrance. L'énergie qui émanera de vous augmentera la leur afin qu'ils puissent continuer leur route beaucoup plus facilement.

Le miracle de la transformation est réel, non seulement pour chacun de vous mais aussi pour tous ceux qui seront proches de vous. La Lumière se diffuse, se propage de l'un à l'autre tout comme l'énergie Amour, et rien ne peut contenir ni retenir cette Lumière et cet Amour lorsqu'un cœur pur les rayonne autour de lui et les laisse s'échapper de sa propre divinité ».

*Je vois un être très lumineux, je reconnais son énergie ; il est très grand et plein d'Amour et il nous fait un immense sourire. Il me dit :*

« Maintenant vous allez faire l'exercice de l'ascenseur. Il est important que vous puissiez le faire de temps en temps.

Entrez dans un ascenseur de lumière dans lequel vous vous sentirez parfaitement bien. Appuyez sur un bouton pour que cet ascenseur monte d'un étage. La porte qui s'ouvre donne accès à une partie de ce que vous avez pu vivre dans cette existence et que vous pouvez percevoir grâce à votre ressenti. Il n'est pas utile de chercher très loin ; en ouvrant cette porte, essayez de voir s'il se présente à vous des scènes de bonheur ou des scènes difficiles, et dans le deuxième cas envoyez sur elles l'Amour et la Lumière. Essayez simplement de comprendre pourquoi vous avez dû vivre cela, pourquoi vous avez programmé cette difficulté. Si vous n'avez pas de réponses, penchez-vous sur le vécu le plus beau, ne mentalisez surtout pas laissez venir à vous les informations.

Appuyez sur un autre bouton et montez encore d'un étage ; une nouvelle porte s'ouvre. Vous pouvez voir une passerelle que vous traversez et qui vous mène à un autre ascenseur tout aussi lumineux que celui que vous venez de quitter. Cet ascenseur a la possibilité de vous faire descendre au plus profond de vous-même, d'aller chercher dans votre âme l'imprégnation de certaines vies passées, mais il a aussi la possibilité de vous projeter dans un futur ou un passé proche. Pour l'instant, contentez vous d'essayer de plonger dans votre passé ou de vous cantonner soit dans votre présent soit dans votre futur proche.

Repassez sur la passerelle et revenez dans le premier ascenseur ; vous vous sentez parfaitement bien ; appuyez sur un nouveau bouton, ce qui va vous faire monter très haut vers la Lumière. Vous vous sentez parfaitement heureux. Tout va très vite autour de vous, comme si vous étiez dans un véritable ascenseur ; autour de vous vous voyez la lumière de plus en plus brillante et vous montez, montez encore.

L'ascenseur de lumière s'arrête sur un nouveau palier. Une magnifique porte s'ouvre sur une immense salle où se trouvent vos guides vos frères de Lumière, c'est-à-dire nous qui vous parlons, qui vous aidons. Votre conscience peut venir nous parler. Imaginez vous dans cette salle - où toute rencontre est possible - avec une autre forme, un corps de Lumière; imaginez-vous dans cette "salle de miracles" pour vous humains dans laquelle vous avez tous pouvoirs. Essayez d'aller à la rencontre de l'être qui vous appelle, qui vous attire, et laissez vous guider complètement.

Dans cet état particulier, peut-être entendrez-vous des paroles et ressentirez vous l'immense Amour de ces êtres d'une manière totalement différente. Vous pourrez aller également de l'un à l'autre, parce que dans l'Amour ils sont tous aussi puissants les uns que les autres. Restez quelques instants dans cette salle merveilleuse où vous pouvez rencontrer vos Frères de Lumière, quels qu'ils soient.

Maintenant retournez dans le premier ascenseur de Lumière et redescendez dans votre réalité actuelle. Même s'il ne s'est rien passé pour vous, sachez qu'une partie de votre conscience a été profondément imprégnée par nos énergies, celles de vos frères de Lumière, de vos guides bien aimés.

Lorsque vous avez réellement envie de nous retrouver, prenez l'ascenseur, visualisez cette magnifique salle où nous nous trouvons et venez parmi nous. Un jour peut-être, lors de cet exercice, vous nous percevrez réellement, non avec les yeux humains mais avec ceux de l'âme. La joie spirituelle que vous éprouverez sera beaucoup plus forte et profonde que la joie humaine ; il n'y a pas de comparaison entre les deux.

Mettez maintenant vos mains en réception des énergies et faire appel à l'Energie Christique, cette immense force qui se trouve dans le soleil de votre système solaire. Essayez de ressentir sa merveilleuse énergie qui coule sur vous et en vous ».

*J'ai l'impression que nous nous éclairons de l'intérieur, qu'une lumière est en train de naître ; c'est notre propre divinité qui commence à se manifester au travers de cette lumière. Si je porte ma conscience vers mon corps de matière je le vois de plus en plus lumineux ; faites de même et essayez de percevoir votre propre lumière ! C'est extraordinaire au niveau de conscience où nous nous trouvons car nous pouvons le percevoir.*

*Ils me disent :*

« Maintenant connectez-vous à l'Amour Lumière du Christ Solaire, sentez la Lumière, sentez l'énergie qui pénètre dans vos mains.

Projetez cette Lumière et cet Amour sur toutes les personnes que vous désirez aider, visualisez-les dans la Lumière, dans la santé parfaite, dans la paix, la joie et l'Amour.

Projetez ensuite l'Amour Lumière sur tous vos proches qui ont quitté le plan de la terre et sur tous ceux qui le quittent actuellement, parfois au travers des cataclysmes.

Projetez aussi tout l'Amour Lumière de votre divinité sur tous vos frères humains. Essayez de visualiser l'humanité en paix, vivant dans la sérénité, dans la joie et dans l'Amour. Cette humanité n'a plus peur d'elle même et les hommes n'ont plus peur les uns des autres.

Projetez enfin tout l'Amour et la Lumière de votre divinité sur votre mère la Terre, sur votre système solaire et dans tout l'Univers.

Vous êtes les enfants des étoiles, vous venez des étoiles et vous retournerez dans les étoiles. Vos demeures sont multiples ; vous n'appartenez pas plus à la Terre qu'à telle ou telle étoile, vous êtes les enfants de l'Univers, les voyageurs du temps et de l'espace, les fils de la Source qui retourneront à la Source.

Que votre chemin devienne réellement un chemin de Lumière, de paix et de sérénité sur lequel vous serez heureux de marcher, d'avancer.



